

**DIN:** 00591831

**NET CONTENTS / CONTENU NET:** 475 mL

## **CopperCure**

**Fungicide, Antiseptic, Astringent**  
**Fongicide, Antiseptique, Astringent**

**VETERINARY USE ONLY**  
**USAGE VÉTÉRINAIRE SEULEMENT**

**ACTIVE INGREDIENT / INGREDIENT ACTIF:**

Copper Naphthenate: 37.5%  
Naphténate de Cuivre: 37.5%

**Manufactured By:**

Equivet Ltd.  
61 Longsdale Dr.  
London, ON  
N6G 1T4

**Distributed By:**

Can-Vet Animal Health Supplies Ltd.  
4-61 Malcolm Rd.  
Guelph, ON  
N1K 1A7

**INDICATIONS:** As an antiseptic and astringent in the treatment of thrush, hoof punctures, ringworm and cracked hooves in horses, foot rot and ringworm in cattle and sheep.

**DIRECTIONS FOR USE:** Cleanse the affected area, remove all necrotic tissue and debris. Apply CopperCure with a swab or brush. External Use Only.

**CAUTION:** Do not apply to teats of lactating animals. Avoid direct contact with eyes and mucous membranes.

**WARNING: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Keep container tightly closed. Use with caution around eyes.**

---

**INDICATIONS:** Comme antiseptique et astringent pour le traitement du muguet, des perforations, teigne annulaire, et fissures du sabot des chevaux, et fourchet et de la teigne annulaire des bêtes à cornes et des moutons.

**MODE D'EMPLOI:** Nettoyez la région affectée et enlevez tout le tissu nécrosé et toutes les débris. Appliquer le CopperCure sur la surface affectée à l'aide d'un pinceau ou d'un ecouvillon. Usage externe seulement.

**PRÉCAUTIONS:** Ne pas utiliser sur les trayons des animaux en lactation. Éviter le contact avec les yeux et les membranes muqueuses.

**MISE EN GARDE: TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Tenir la façon bien fermé. Utiliser avec précaution à proximité des yeux.**